みんなの後しい!

節分 NO.10

東近江市立八日市北小学校 校長武久雅則

TEL0748-22-0297 FAX0748-24-0840

【教育目標】 えがおいっぱい やさしさいっぱい やる気いっぱい 北小の子

待ちに待った「大谷選手からのグローブ」が届きました!

~大谷選手の思いと学ぶべきこと~『夢の実現』のために『ごみひろい』!?

子どもたちが首を長くして待っていたメジャーリーガー大谷翔平選手からのプレゼント、サイン入り野球グローブ (右利き用2つ、左利き用1つの3つ)が大谷選手のメッセージとともに本校に届きました。

「・・・私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。 それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。このグローブを学校でお 互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただ ければ幸いです。・・・野球しようぜ!」(大谷選手からのメッセージ<一部抜粋>)

このメッセージには、野球やスポーツに限らず、「夢を描こうぜ!そして夢の実現のためにどんどん挑戦しようぜ!」という大谷選手の子どもたちへの熱い願いが込められているのだと感じました。

大谷選手がまだ高校 | 年生の時、**「高校を卒業する時に、プロ野球の8つの球団から | 位指名を受ける」**という大きな目標を決めました。そして、その目標を達成するために必要な8つの「小目標」を曼荼羅式に書き上げました。

体づくり	コントロール	キレ
メンタル	1位指名 8球団	スピード 160km/h
人間性	運	変化球

あいさつ	ごみ拾い	部屋掃除
道具を大 切にする	運	審判さん への態度
プラス思考	応援される 人間になる	本を読む

この8つの小目標の中に、「**運」**という項目が

あります。確かに、いくら凄い選手になったとしても、運が悪ければ、怪我をして、試合にも出ることができず、指名されないかもしれません。運をよくするにはどうすればいいのか・・・大谷選手は次のように考えました。

「周りの人が笑顔になることをすれば、自分の運もよくなる。」

そして、「運を高める」という小目標を達成するために、あいさつ・ゴミ拾い・部屋 掃除・道具を大切に扱う・審判さんへの態度・プラス思考・応援される人間になる・ 本を読むという、さらに小さな具体的に実践する8つのことを考えました。

自分の夢(目標)を達成するために、やみくもに頑張るだけでなく、また技術 面だけを磨くのではなく、目標達成に近づくためのたくさんの具体的な「小さな目

標」を決め、それらを地道に根気よく実践してきたからこそ、今の輝かしい大谷選手の姿があるのだと改めて思いました。大谷選手の「挑戦心」や「向上心」からは、本当に

学ぶべきことが多いなとつくづく思います。子どもたちが、プレゼントされたグローブを手にし、心を躍らせながら野球への関心を高めたり、自分の将来の夢を思い描いたりしてくれることを切に願います。



|月|日の夕方4時|0分ごろ、最大震度7という大地震が能登地方で発生しました。地震災害によって亡くなられた方々に心から哀悼の意を表するとともに、まさに今、極寒の中大変苦しい避難生活に耐えておられるみなさまに心からお見舞い申しあげます。

3学期の始業式では、子どもたちに、「今のこの時間、この北小の体育館の風景と石川県の学校の体育館の風景は全く違うものになっています。」・・・「地震で亡くなられた方々や、被災された方々に想いをはせるとともに、普通に始業式が迎えられる『有難さ』をかみしめましょう。」という話をしました。そして、「能登半島地震の現実を『人ごと』ではなく、いつ自分たちにも起こってもおかしくないという危機意識をもって、『安全』についてしっかり考えましょう。」、「避難訓練の大切さや、なぜ集団下校をするのかという意味についてももう一度しっかりと考え直しましょう。」と話しました。

学校としての危機管理と、子どもたちへの安全指導を一層徹底していきたいと思います。





































2月の主な行事予定

I日(木) 5年 福祉学習

(車いす利用者さんの話)

2日(金) 令和6年度入学児童保護者説明会

5日(月) 委員会活動

6日(火) 4年 いきものの森(予備日:14日)

7日(水) 学習参観 5時間目

8日(木) 学校保健委員会

9日(金) 全校集会 Jアラート

11日(日) 建国記念の日

12日(月) 振替休日

13日(火) クラブ活動(最終)

※I·2·3年生 5時間目終了後下校

16日(金) 教育相談日

23日(金) 天皇誕生日

26日(月) 諸費振替日

29日(木) 6年生を送る会(参観日)

3月の主な行事予定

4日(月) 委員会活動(最終)

I·2年 体重測定

5日(火) 3.4年 体重測定

6日(水) 地区児童会 5時間目

5.6年 体重測定

7日(木) 6年 感謝の会

8日(金) 全校集会

1年 国際交流(ブラジル)

18日(月) 給食最終日

卒業式前日準備

19日(火) 卒業証書授与式

20日(水) 春分の日

22日(金) 修了式



多様性を認め合える仲間に!



~国際交流学習を通して~





1月16日(火)に、2年生が国際交流を行いました。今回は、イギリス人のハリー さんに来ていただきました。2年生の子どもたちには内容が少し難しかったかもしれ ませんが、お話を聞き、他国の文化や生活習慣に少し触れることができました。

本校にはたくさんの外国籍の児童がいます。頑張って日本語を覚え、日本の文化 や習慣に馴染もうと日々生活しています。よく「日本の常識、世界の非常識」などと 言われますが、それぞれの国の文化や習慣を理解し、多様性を認め合える学校にな ることを願っています。

次回3月8日(金)には、1年生の学習としてブラジルの方に来ていただきます。





6年生を送る会に向けて



早いもので、3学期も1か月が過ぎました。

今、学校では、5年生を中心に「6年生を送る会」の準備を進めています。6年生のお兄さん、お姉さんにお世話になったことを思い出したり、6年生の素敵なところを見つけたりして、これから卒業に向けて学校全体がお祝いムードになってくると思います。

当日は参観日としますので、保護者の皆様もお時間に都合がつきましたら、ぜひご覧になってください。普段の学習参観では見られない子どもたちの様子が見られることと思います。

年度末の下校時間

3月18日(月)

|年~4年 | 13:30下校

5年 15:30下校

19日(火)

卒業証書授与式

Ⅰ年~5年 II:30下校

6年 保護者と下校

21日(木)22日(金)

|年~5年 ||:30下校

北小ニュース

右の QR コードをクリックしていただくと、北小の HP にアクセス できます。ぜひ、日頃の子どもの様子もご覧ください。

